



México iniciará un proceso "imposible" para elegir a 7.000 jueces



Christine Murray in Mexico City 15 HOURS AGO

Cuando los mexicanos lleguen a las urnas el año que viene para elegir por primera vez a sus magistrados, se enfrentarán a una tarea única y desalentadora.

En la capital, Ciudad de México, los votantes tendrán que elegir jueces para más de 150 puestos, incluido el Tribunal Supremo, de una lista de 1.000 candidatos de los que la mayoría de la gente nunca ha oído hablar. Para cada uno de los 150 puestos, se asignará un espacio para que los votantes escriban individualmente los nombres de hasta 10 candidatos preferidos.

Un analista calcula que, sin soluciones provisionales como la división de los jueces en subdistritos, se tardaría 45 minutos en rellenar las papeletas. Incluso con estas soluciones, los votantes tendrán que elegir entre docenas de nombres desconocidos.

"Es imposible", dijo Jaime Olaiz-González, profesor de teoría constitucional en la Universidad Panamericana de México. "En ningún país, ni siquiera en los más atrasados, han propuesto un sistema así".

La votación será la culminación de una campaña del presidente nacionalista de izquierdas del país, Andrés Manuel López Obrador, para reformar radicalmente una rama del Estado que a menudo le ha enfadado bloqueando sus planes.

[Mexico to launch 'impossible' process to elect 7,000 judges \(ft.com\)](https://www.ft.com/content/2024/09/15/mexico-to-launch-impossible-process-to-elect-7000-judges)